

Medienmitteilung

Verfasser/in Sämi Deubelbeiss
041 369 65 77, saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Datum 6. Dezember 2023

Ein Jubiläumsbus zum 125-jährigen Bestehen der Verkehrsbetriebe Luzern

Im kommenden Jahr feiern die Verkehrsbetriebe Luzern ihr 125-jähriges Bestehen. Am 8. Dezember 1899 wurde der Betrieb des öffentlichen Verkehrs in der Stadt Luzern mit Trams als Luzerner Strassenbahn aufgenommen. Lanciert wird der Start ins 125. Lebensjahres von vbl mit einem speziell gestalteten Jubiläumsbus. Mit auffälligem Design wird der Bus ab dem 6. Dezember 2023 für ein Jahr lang auf den Strassen der Stadt und Agglomeration Luzern unterwegs sein.

Unter dem Namen Luzerner Strassenbahn wurde am 8. Dezember 1899 das heutige Unternehmen Verkehrsbetriebe Luzern gegründet. Zu dieser Zeit waren in der Stadt Luzern Trams unterwegs. Im Jahr 1941 wurde die erste Trolleybus-Linie zwischen Luzern Bahnhof und Luzern Allmend eröffnet. Die letzte Tramfahrt war 1961.

Im Jahr 2024 feiern die Verkehrsbetriebe Luzern ihr 125-jähriges Bestehen mit dem Slogan «zäme fiire 125 Johr vbl». Lanciert wird das Jubiläumsjahr am 6. Dezember 2023 mit einem speziell gestalteten Jubiläumsbus, welcher ab sofort in der Stadt und Agglomeration Luzern unterwegs sein wird.

Das Bus-Design im Aussenbereich zeigt das Liniennetz und versinnbildlicht die Mission «vbl verbindet uns». Neben den Jubiläums-Sponsoren ist auch die Geschichte von der damaligen Gründung der Strassenbahn bis hin zur heutigen VBL AG abgebildet. Der Jubiläumsbus ist ein Doppelgelenk-Trolleybus, welcher auf den Linien 1, 2 und 8 unterwegs sein wird. Einzigartig ist dieser Bus im Innenbereich mit drei ePanels ausgestattet. Auf diesen werden Informationen zum 125-Jahr Jubiläum von vbl aufgeschaltet und Events angekündigt.

Der Jubiläumsbus wird ab Mittwoch, 6. Dezember 2023 ein Jahr lang auf den Strassen der Stadt und Agglomeration Luzern unterwegs sein.